



Comunicado de prensa:

2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata.

Fallece persona mexicana migrante en Tucson

Martes 29 de octubre de 2019, Tucson, Arizona. El 13 de octubre personal del Alguacil del Condado de Santa Cruz encontró inconsciente a una connacional en la carretera que va de Nogales a Tucson. La Patrulla Fronteriza la recogió y llevó al hospital en Tucson, donde lamentablemente falleció el 26 de octubre.

El Consulado de México ha dado seguimiento y ha estado en contacto con su madre que vive en el estado de Puebla.

El Consulado asesora y apoya a la familia en el tema del traslado de restos y ha solicitado de manera oficial una investigación de lo ocurrido a las autoridades, así como una opinión legal.

--0--